

Forum Vebikus, Kulturzentrum Kammgarn, Schaffhausen

Ausstellung vom 22. Februar – 22. März 2009

Stefan Kiss: Neustadt

(Parallelausstellung: Peter Maurer)

Vernissage: Samstag, 21.2.2009, 17 Uhr

Presstext

Stefan Kiss wohnt in der Schaffhauser Neustadt. Er dokumentierte diese Quartierstrasse fotografisch über den Zeitraum eines Jahres.

Seine nüchternen Fotografien bieten einen ungestellten Blick auf die Menschen, Wohnungen, Gebäude und das geschäftige Alltagsleben dieser multikulturellen Strasse

Es entstand ein schlichtes und doch aufmerksames Dokument über einen Schaffhauser Stadtteil, der durch seinen urbanen Charme und anhand seiner baulichen Geschichte unerwartete Sichtweisen offenbart.

Stefan Kiss (*1965 Waldshut) arbeitet mit den Medien Film, Video, Malerei, Installation und Collage.

Letzte Ausstellungen:

diverse Ernten, Museum zu Allerheiligen Schaffhausen

Galerie Andy Jllien

Cabaret Voltaire Zürich.

2007 Kunst- und Kulturpreis der Stadt Stein am Rhein.